



Communiqué de presse

Jeudi 25 juillet 2019

Hommage à Béji Caïd ESSEBSI, Président de la République tunisienne

En ce 62e anniversaire de la République de Tunisie, j'apprends avec une grande tristesse le décès de Béji Caïd ESSEBSI, Président de la République Tunisienne.

Au nom des Parisiennes et des Parisiens, je m'associe à la douleur du peuple tunisien, auquel j'adresse mes condoléances et tout mon soutien dans cette épreuve.

Ayant eu l'honneur de recevoir le Président ESSEBSI en 2015 lors de sa visite d'État en France, j'ai pu apprécier son expérience, son esprit de tolérance et sa force de caractère. Autant de qualités qui, en tant que premier Chef de Gouvernement de la Tunisie post-révolutionnaire, puis premier Président de la République Tunisienne élu au suffrage universel, ont contribué à la préservation des acquis démocratiques de la révolution de 2011, notamment face au terrorisme.

La force et la tolérance de la société tunisienne est un héritage précieux que le Président ESSEBSI aura su préserver.

Contact presse : 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr